

La COR retenue dans le programme gouvernemental de soutien aux territoires d'industrie

La Communauté d'agglomération de l'Ouest Rhodanien a été retenue, parmi 124 sites sélectionnés, dans le programme de soutien public aux territoires d'industrie.

Annoncée par le premier ministre Edouard Philippe lors de la réunion plénière du Conseil national de l'industrie, ce jeudi 22 novembre, cette initiative représente une enveloppe globale de 1,3 à 1,4 milliard d'euros. Celle-ci sera consacrée à accompagner la dynamique industrielle sur les territoires sélectionnés et comporte quatre grands axes : attractivité, compétences, innovation et simplification réglementaire.

La sélection de la COR parmi ce programme est une excellente nouvelle qui permettra **d'amplifier les efforts déjà réalisés afin de redynamiser l'activité industrielle sur son territoire.**

Michel Mercier, président de la COR, a salué cette annonce en soulignant qu'elle « montre nos atouts en termes d'attractivité sur le plan foncier, les compétences et la formation. Elle va nous permettre d'être plus forts afin d'attirer de nouvelles industries et de faciliter leur intégration sur notre territoire ».

Cordialement,

Communauté d'Agglomération de l'Ouest Rhodanien
Service Communication/Relations presse
Fabien Gauvin fabien.gauvin@c-or.fr / Tél : 06.30.04.19.51

